



Según ha señalado el artista, su proyecto 'Traslaciones' "da visibilidad y transparencia a circunstancias y situaciones que ocurren en la cotidianidad, pero que están solapadas por una construcción de la realidad hegemónica y muchas veces heterosexista en la que muchas veces vivimos".

'Traslaciones' nos ofrece una propuesta de 'visita topográfica' a través de la revisión de antiguos mapas físicos y mentales a modo de mapamundi que revela realidades que son incómodas en aquellos lugares donde ocurren. El proyecto presenta una conjugación de lugares situados en diferentes niveles de conciencia mediante la intervención de una serie de mapas cartográficos donde se sitúan representaciones del cuerpo asociadas al territorio y que hacen visibles situaciones existentes en niveles no superficiales de la realidad pero que están ocultas a la vista del espectador.

Completan la exposición un vídeo y dos instalaciones creados por el artista que permanecerán ubicados en la Sala Siglo XXI junto al conjunto de obras que componen 'Traslaciones'.

Esta exposición permanecerá abierta del 3 de junio al 5 de julio de 2015 en horario de martes a sábado de 9:00 a 19:30 horas, domingos y festivos: de 9:00 a 15:30 horas. Lunes cerrado y viernes 1 de mayo cerrado.